
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年もジメジメとした梅雨の季節がやってきました。近畿は平年よりもやや遅めの梅雨入りを
したそうです。雨が多く降るたびにズボンの裾が濡れてしまい、履き替えなければならないのが
やっかいです。洗濯物が増えておまけに、なかなか乾かないので困ってしまいます。 
それでも野菜たちにとっては恵みの雨と言えるので、成長が楽しみであるという、良い面もあ

ったりします。ちなみに、休日のこの時期の私の過ごし方は、読書したりテレビを見たりラジオ
を聞いたりです。たまに外へ出かける少ないチャンスにはショッピングを楽しみます。梅雨が早
く明けて開放的な夏が早くやってきてほしいですね。A.Y 
 

 左の写真(大)は先月に田植え

をしたものです。稲を機械で植

えていきました。丁寧に植える

には、苦労します＾＾；。 

上の写真(小)は貴志の畑でキュウリやトマトの野菜に支柱を立

てる所です。木づちで、ナギサを両サイドにクロスに打ち込み、

その上に竹を置きました。網を紐で縛りつけてツルが伸びるよ

うに固定させました。 

右の写真のたくさんの鉢は、先月
私がビックフレンドさんと種ま
きをしたものです。ツルムラサキ
とオクラがここまで育ちました。 
成長がこの先も楽しみです。 
畑に植えたらご報告させて頂き
ます。 

畑作業の進行状況としては、現在では、玉ネギ、レ
タス、ブロッコリが順調に行っていて、良いモノが収
穫できそうです。 一所懸命に育てても、やはり商品
として優れた作物に仕上がったモノでないといけな
いため、中には苦労の甲斐なく、陽の目を見ることの
ない作物も、どうしても出て来たりします。今のとこ
ろ、今後見込みのある作物としては、このあと、万願
寺とうがらし、ピーマン、子どもピーマン、ししとう、
ナス類、ジャガイモなどが控えています。 

 

６月初頭の時点で、おおよその玉ねぎを収穫でき
て、ほっとしたのはいいのですが、気が付いてみると
置き場所がない。＾＾； 作物によっては、品質保持
のために保管の仕方にけっこう気を遣わなければな
らず、適当にそのへんにかためて置いとけば良い、と
いうものでもないので、それなりの工夫が要求されま
す。※現在は貴志の倉庫内で吊るしております。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２９日に新鮮組のメンバーでとれたての玉ね

ぎを使って焼肉を食べましたぁ～＾＾参加した人数

は少なめでしたが、会話も弾みけっこう盛り上がり

ました。とれたての玉ねぎがこんなに美味しかった

とは…再発見でした＾＾。天気も良く、暑くもなく

とても気持ち良かったです。次回のバーベキューは

担当者によると９月下旬が予定となっているそうで

す。今回は実は私は参加できず、残念でした＞＜。

野菜もたくさん、シシ肉もたっぷり焼いてくれてお

腹が膨れておなか一杯になったそうですよ(・ω・)b 

一番美味しかったものはなんでしょうか？ 

今回参加されなかった皆様も次回は振るって 

参加して下さいね＾＾ 

 

ライトキンキさんと３年ぶりに神戸まつりへ行き
ました。パレードの行進が美々しく元気そうで見て
いて楽しかったです。又、来年以降も見に行けたら
嬉しいです。          ビックフレンドさん 

意外にも、初めて行った神戸まつりでした。現場に
行って、こんなにも多くの人が参加しているのだな
と思いました。サンバなど素敵な衣装を着た多くの
女の人の姿がありました。 

ライトキンキさん 

  
新鮮組にとって嬉しいことに、ときお
り、ポツリポツリと新しく入りたいとい
う仲間が、体験入所というかたちで、畑
の作業に参加してくれることがありま
す。この記事を書いている今日６月６日
にも、新しく参加希望の方が来てくれて
いるようです。まだ、私に伝わっている
情報では若い人なのか、年配の方なのか
は判りませんが、新鮮組の戦力アップ
に、また職場がさらに明るくなるかも、
と、希望がふくらみます。 

 

「いのち・社会・地球」   作：ピアサポN君 


